
Bonstetten und Ottenbach, 3. Juni 1996  

KR-Nr. 171/1996 

 

 

 

A N F R A G E von Silvia Kamm (Grüne, Bonstetten) und Dr. Charles Spillmann  

 (SP, Ottenbach) 

 

betreffend Vorfinanzierung von Zürcher Autobahnen mit Bundesgeldern 

________________________________________________________________________ 

 

An einer Veranstaltung der Arbeitsgruppe autobahnfreies Knonaueramt informierte Herr 

Regierungsrat Hofmann, dass er beim Bund eine Vorfinanzierung diverser Autobahnteil-

stücke beantragen will. 

 

Dazu bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Autobahnteilstücke möchte die Zürcher Regierung vorfinanziert bekommen? 

 

2. Um wieviel Geld handelt es sich? 

 

3. Mit welchen Zinsen wäre zu rechnen? 

 

4. Wie stellt sich die Regierung die Rückzahlung vor? 

 

5. Aus welchen Mitteln sollen sie zurückbezahlt werden und in welchem Zeitraum? 

 

6.  Kann die Regierung eine solche Vorfinanzierung ohne Kantonsratsbeschluss beschlies-

sen? 

 

7. Tangiert die Rückzahlung der Bundesgelder die notwendigen Unterhalts- und Reparatur-

arbeiten des bestehenden Strassennetzes? 

 

 

  Silvia Kamm 

  Dr. Charles Spillmann 


